

« Ils ne savaient pas que c'était impossible  
alors ils l'ont fait. »

*Mark Twain*

Chère lectrice, cher lecteur,

Ce **numéro spécial** n'est pas un journal comme vous en recevez régulièrement. Ce hors-série nous projette dans 5, 10 ans ou plus, pour imaginer ce que pourrait être notre commune. Si L'Alternative pouvait lui donner ses couleurs, elle serait **écologique et solidaire** bien sûr.

On pourra nous reprocher que ce n'est pas avec de doux rêves que l'on fait tourner une commune, qu'il y a des contraintes, des lenteurs inhérentes au processus démocratique, au Canton, etc. Tout cela, nous en sommes tout à fait conscient-es et ce hors-série n'est ni un programme politique, ni des promesses irréalistes. Simplement une envie de dépasser le « ce n'est pas réalisable, trop cher, ça ne dépend pas de nous, etc. ».

Nous nous sommes engagé-es dans l'Alternative avec **détermination**

**et convictions**. Nous sommes actifs et actives, parents, retraité-es et étudiant-es. Tout au long de l'année, nous consacrons du temps à nos séances politiques, au Conseil municipal et à ses commissions, temps que nous prenons sur notre vie familiale, nos loisirs. Rien ne nous y oblige mais s'engager c'est la volonté d'apporter sa contribution, aussi petite soit-elle, c'est refuser le fatalisme.

Alors oui, pour une fois, nous avons envie de nous amuser un peu, de créer, de rêver. Et pourquoi pas initier de tels projets !

